

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Juli 2022

Weinwanderung nach Asselheim des Ortsverbandes Rhein-Neckar

Nachdem - wegen Corona - in den letzten beiden Jahren die Weinwanderung nicht stattfinden konnte, fand diese traditionelle Veranstaltung der OV Rhein-Neckar in diesem Jahr endlich wieder statt.



Rainer Löbs, OV-Vorsitzender und sein Stellvertreter, David Zein, konnten in diesem Jahr rund 40 Kolleginnen und Kollegen mit ihren Partner:innen in Asselheim begrüßen. Zunächst wurde, bei einem Sektempfang, kurz über die Arbeit und das Jahresprogramm des Ortsverbandes Rhein-Neckar informiert. Rainer Löbs bedankte sich bei dem Ehrenvorsitzendem der OV, Eckhard Schneider, für die Koordination zur Durchführung der Veranstaltung. Insbesondere aber bedankte er sich, im Namen der Teilnehmer:innen, mit

einem kleinen Präsent bei dem sich mittlerweile im Ruhestand befindlichen Lokführer und jetzigem Ortsvorsteher von Asselheim Norbert Schott und seiner Frau Ilse, durch deren Engagement und Hilfe die Weinwanderung in der Form erst möglich war.

Im Anschluss wanderten die Teilnehmer:innen zur Weinwanderhütte in Asselheim. Bei schönem Wetter und guter Verpflegung durch den TV Asselheim verbrachten die EVGler:innen mit ihren Angehörigen ein paar schöne Stunden, bevor es mit dem Zug wieder nach Hause zurückging.



[Alle Bilder anzeigen »](#)